

CARRÉ WEST ÉCULLY (69)

Etudiants - LES BELLES ANNEES

LA RÉGION : AUVERGNE-RHÔNE-ALPES

Auvergne-Rhône-Alpes est une région administrative française située dans le quart sud-est de la France métropolitaine.

Avec ses 8.1 millions habitants en 2020, elle est la 2eme région la plus peuplée en étudiants avec, pour l'année universitaire 2019-2020, un effectif total de plus de 357.000, en augmentation de 14,4% par rapport à l'année universitaire 2014-2015.

Il y a 284 résidences (publiques et privées), soit 1 résidence pour 1257 étudiants.



LA VILLE : ÉCULLY

Écully est une commune française de la métropole de Lyon, en région Auvergne-Rhône-Alpes.

Commune huppée, elle accueille plusieurs écoles de renom comme l'École centrale de Lyon (1 468 étudiants dont 25% internationaux), EM Lyon Business School et l'Institut Paul-Bocuse.

En 2017, la commune comptait 18 517 habitants, en augmentation de 4,37 % par rapport à 2012. Les six écoles de la ville accueillent quelque 6500 élèves, et seulement 963 habitations étaient disponibles.





RÉSIDENCE "CARRÉ WEST"

La résidence construite en 2019, se situe à quelques minutes du 9^e arrondissement de Lyon, bénéficiant d'un emplacement privilégié, au cœur du domaine de Charrière Blanche.

Elle propose 105 appartements du studio de 19 à 23 m² au T2 de 32 à 42 m², répartis sur 8 niveaux.

Carré West offre à ses résidents des appartements de qualité à proximité d'une multitude d'écoles supérieures.



SITUATION

**20 Chemin de Charriere Blanche
69130 Écully**

A proximité :

- L'École Centrale de Lyon à 700 m
- L'Institut Paul Bocuse à 750 m
- ITECH Lyon à 950 m
- Commerces, restaurants, services...
- Le centre-ville d'Écully à 8 minutes à pied

La résidence est desservie par :

- 5 lignes de bus dont une de nuit circulent aux abords de la résidence permettant de rejoindre facilement la gare Perrache
- Métro à 15 min en bus (ligne D arrêt Gare de Vaise)
- Gare de Lyon Perrache à 7 min en métro
- Gare de Lyon Part-Dieu à 25 min en métro

